



音楽の都で

オーストリアのウィーンに暮らす友人宅に転がり込んだ時から、私はヨーロッパの虜になった。その年から毎年数ヶ月、お金をためてはヨーロッパ諸国を旅するのが楽しみだった。どこを切り取っても画になる建造物とサマータイムのピンクの空、適当に入ったベトナム料理屋のテラス席で初めて見る銘柄のビールを飲みながら友人と再会を祝って会話を弾む。

友人とは中学時代同じ吹奏楽部で、朝六時おきの朝練を週7で共にした仲だった。あの頃はまだ必死で特に深く考えることもなく配られた楽譜にかじりついていたが、この街に訪れて改めてクラシック音楽に触れたくなかった。芸術は、それが生まれた場所の匂いや環境、当たり前だがそれを生み出した人物の背景をそのまま閉じ込めていた。

この街で活躍した数々の天才作曲家たちの脳内がどんな構造になっていたのかなんて想像もつかないが、この街の莊厳な建造物や少し憂いを帯びた空の表情を見ていると、あの音楽たちが生まれて来るわけもなんなく、わかるような気もする。

モーツアルトにベートーヴェン、シューベルトにヨハン・シュトラウス。

現代ではもう誰もが知る歴史上の偉大な人物として記憶しているので、ついつい同じ人間だという

